



Moody's dice tasa de incumplimiento de deuda corporativa en Latinoamérica se mantiene estable

La agencia calificadora Moody's dijo el martes que la tasa de incumplimiento por parte de emisores corporativos de deuda en Latinoamérica se ha mantenido estable, con un incremento muy suave durante el último año.

Las proyecciones se mantienen estables hasta junio del 2015, dijo Moody's con una tasa estimada de deuda con grado especulativo en América Latina de 3,2 por ciento para el período de 12 meses a fines de junio del 2015.